

Q 高齢者・障害者の個別ごみ
対応について、身近に協力を得られない場合に、前もって申請書類を提出して、高齢者や障害者の方の個別ごみの回収を手配してもらいます。今後も防災出前講座等の機会を通じて啓発していきます。



防災非常用井戸

【A】
① 指定管理者が利用実態を十分に掌握していることや、職員の勤務が8時30分からであり施設の安全確認の必要性から、
② 31年4月に施行されるまでの周知期間の中、いろいろな声があれば利用時間等を変更する用意はあるのか。
時にしました。



毎週火曜日は早朝グラウンドゴルフ

資金だより

公明党 竹内 典子



日本共产党議員団 廣田 耕康



A 要と考えるか。
①当市ではこれまでもふるさと納稅制度を物産振興や知名度向上を目的のひとつとして進めてきました。30年度から市内関係団体との連携を一層強化するため、所管を商工観光部にしました。

③寄付金の便途を明確化する」と、また市外への転居者に対しアピールすること等、本来の寄付文化の醸成を目指す努力も必要と考へるが。

A ①当市ではこれまでもふるさと納税制度を物産振興や知名度向上を目的的ひとつとして進めてきました。30年度から市内関係団体との連携を一層強化するために所管を商工観光部にしました。

私は284億円これまで当市のスタンスは高額返礼品競争には与せず、適切な範囲で利用するということであった。

①4月から主管部が企画部から商工観光部へ移つたが、この制度の積極運用へ方向転換したのか。

②総務省通達にも、今後は地元産品を利用した返礼品の工夫、品質の向上が重要になつてくるとあるが、返礼品開拓に対する市の積極姿勢は。

③寄付金の使途を明確化すると、また市外への転居者に対するアピールすること等、本来の寄付文化の醸成を目指す努力も必要と考えるが。

A ①当市ではこれまでもふるさと納稅制度を物産振興や知名度向上を目的のひとつとして進めてきました。30年度から市内関係団体との連携を一層強化するために所管を商工観光部にしました。



魅力的な返礼品の数々

等と連携し、新規事業者の発掘を行いつつ、魅力ある特産品の創出や特産品を組み合わせた返礼品づくりのための勉強会を開いています。

③市民課窓口での転出者へのふるさと寄付のお知らせ等、可能性のあるものは検討していく所です。

太陽クラブ 辻 英幸
返礼品はまちの宣伝部長



公明党 吉坂 豊



議会だより 13